
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „kinglui“ vom 17. Juli 2018, 08:08

Naja, außer Düsseldorf, die viele Abgänge hatten, tut sich bei anderen Mannschaften auch
wenig.

Freiburg, Mainz, Hannover, etc.

Die Transferphase verläuft allgemein sehr schleppend und hoffentlich tun sich wirklich wie von
Bornemann erwartet, Fenster und Türen auf.

Andere Vereine haben da finanziell noch etliche Millionen in petto.

Aber Vertrauen hat er sich meiner Meinung nach erarbeitet.

Wobei ich zugeben muss, dass ich auch ungeduldig bin 
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